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２０２５年度一般財団法人富山県バスケットボール協会 定時評議員会 議事録 
 

１ 開催日時   ２０２５年６月７日（土）午後４時００分から午後４時３５分まで 

 

２ 開催場所   富山県民共生センター サンフォルテ ３０３号室 

 

３ 評議員総数  ２５名 

 

４ 出 席 者   (1) 評議員１６名 

            坂本穣治、岡本千秋、鎌仲秀一、川﨑義夫、竹村和敏、安念博文、 

            細川雅志、澤田 仁、野坂則之、大森博彰、斉藤琢也、高堂孝一、 

            光田朋子、横山絵里子、酒井 肇、小川耕平 

         (2) 代表理事・業務執行理事８名 

            野上浩太郎、牧田和樹、丹羽昭雅、近藤裕世、松倉弘英、 

            構富士雄（議事録作成者）、牧野匡秀、酒匂博臣 

         (3) 監事１名 

            山田智史 

         (4) 委員会・部会代表４名 

            亀井隆之、竹田雄介、東 良典、平田哲弘 

         (5) 事務局１名 

            中島仁美 

         (6) 欠席された評議員９名 

            松田清人、森能雅幸、佐野克幸、山﨑恵次、行澤 慶、高辻和成、 

            朴木清剛、吉田怜亮、細井かすみ 

 

５ 議  事 

   議案第１号 ２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業報告及び決算につ

いて 

         ◆監査報告 

   議案第２号 ２０２５年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業計画及び予算につ

いて 

   議案第３号 一般財団法人富山県バスケットボール協会定款の一部改正について 

 

６ 会議内容 

 (1) 野上代表理事・会長挨拶 

    本年２月２４に開催した『とやま籠球祭２０２５』では、実行委員会を組織し、多くの参

加者のもと盛大に開催でき、皆さんの御理解と御協力に感謝を申し上げる。 

    先般開催のＢ２プレイオフ・ファイナルにおいて富山グラウジーズがリーグ優勝を果たし、

見事に１年でＢ１復帰となった。このことは、県民にとっても大きな喜びであり、皆さんと

ともに賛辞を贈りたい。 

    このほか、先日は富山県ひとづくり財団が顕彰する「とやま賞」の贈呈式があり、本県出

身の馬場雄大氏が受賞した。 

    さらに、車椅子では６月１２日からブラジル・サンパウロで開催のＵ２３世界選手権に、

本県から３名が参加されることから、我が国を代表しての活躍を期待している。 
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    国内では、昨年度の佐賀県での国民スポーツ大会において、成年男子が５位入賞と輝かし

い成績を収めたほか、車椅子では天皇杯で４位など、各カテゴリーで御活躍いただいている

ことに敬意と表する。 

    超党派によるバスケットボール議員連盟において、ＪＢＡとの協議しており、より一層の

活性化を図っている。 

    本日の定時評議員会は、昨年度の事業報告及び決算、今年度の事業計画及び予算について

のほか、より効率的な協会運営として定款の一部改正を提案するので、御理解いただくよう

申し上げる。 

 (2) 評議員会成立 

    構常務理事が評議員の出席状況として、評議員総数２５名中、出席評議員１６名であり定

足数を満たしていると報告する。 

 (3) 議長選出 

    議長は定款第２２条の規定に基づき、出席した評議員の中から選出するにあたり、事務局

一任の発言があり野坂則之評議員を提案したところ、出席評議員全員の賛同を得て決定する。 

 (4) 議事録署名人選出 

    議事録署名人２名については、議長が指名することを出席評議員の同意の下、竹村和敏評

議員と大森博彰評議員が指名され、議事録署名人を選出する。 

 (5) 議事の経過の要領及びその結果 

  ◆議案第１号 ２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業報告及び決算につ

いて 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事と中島事務局員が事業報告及び決算について説明

した。 

    説明後、議長から監査報告を求められ、山田智史監事が監査報告書を説明する。 

    監査報告後、議長から質疑を求めたものの質問及び意見がなく賛否を諮ったところ、出席

評議員全員の賛同を得て可決、承認する。 

  ◆議案第２号 ２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会事業計画及び予算につ

いて 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が事業計画及び予算について説明する。 

    説明後、議長から質疑を求め、前期繰越金活用として大会における空調費助成の意見と、

ユース育成・指導者養成費の前年度決算との差異について質問があり、回答した後、賛否を

諮ったところ、出席評議員全員の賛同を得て承認する。 

  ◆議案第３号 一般財団法人富山県バスケットボール協会定款の一部改正について 

    議長から説明が求められ、松倉専務理事が第２１条の評議員会の招集通知に関し、書面に

よるもののほか、評議員の承諾を得て電磁的方法で通知できる旨を説明する。 

    説明後、議長から質疑を求めたものの質問及び意見がなく賛否を諮ったところ、出席評議

員全員の賛同を得て承認する。 

  ◆議案全ての審議が終了したので、議長が挨拶をして退任する。 

 (6) その他 

   ・ホームページ掲載内容への意見募集と、北信越国民スポーツ大会への協力及び応援を依頼

する。 

 本評議員会の議事等の全ての日程を終了したので、午後４時３５分に構常務理事が閉会を宣言し

解散する。 


